



Mediathek, Donnerstag, 13. März 2025

Ein Brandbrief der HSGB-Kreisversammlung Groß-Gerau sorgt für Furore

Denn die Stadt- und Gemeindeoberhäupter im Kreis haben in einem viral gegangenen Internetvideo einmütig und parteiübergreifend Stellung bezogen:

Hessenschau: https://www.hessenschau.de/tv-sendung/brandbrief-aus-gross-gerau_video-208294.html

Hörfunkbeitrag: https://www.hessenschau.de/politik/buergermeister-im-kreis-gross-gerau-schreiben-brandbrief_audio-104970~_story-brandbrief-kreis-gross-gerau-100.html